



MAHKAMAH KONSTITUSI  
REPUBLIK INDONESIA

# SIARAN PERS

## Kolaborasi MK, MPR, KPK dan UNTAN untuk Pulih dan Kuat Bersama Berdasar Pancasila, Konstitusi, dan Semangat Antikorupsi

**Pontianak, 11-12 November 2022** – Mahkamah Konstitusi (MK), Majelis Permusyawaratan Rakyat (MPR) dan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), serta Universitas Tanjungpura (UNTAN) bekerja sama menyelenggarakan kegiatan Festival Konstitusi dan Antikorupsi 2022 (Festival Konstitusi 2022). Kegiatan tersebut berlangsung pada Jumat-Sabtu, 11-12 November 2022 di Universitas Tanjungpura, Pontianak.

Festival Konstitusi 2022 mengangkat tema “Pulih dan Kuat Bersama Berdasar Pancasila, Konstitusi, dan Semangat Antikorupsi”. Rangkaian kegiatan akan diisi salah satunya dengan program diskusi kelas terpumpun pada Jumat (11/11) pukul 09.00 WIB di Ruang Theater Gedung Konferensi UNTAN. Dalam diskusi yang diselenggarakan MK, akan membahas topik “Meneguhkan Semangat Berkonstitusi dan Jiwa Kepahlawanan dalam Kehidupan Berbangsa dan Bernegara” dengan narasumber Hakim Konstitusi Arief Hidayat, Akademisi Fakultas Hukum UNTAN Rommy Patra, dan moderator Hamdani. Pada saat yang sama, MPR menggelar diskusi dengan topik “Membangun Semangat Toleransi di Masyarakat Majemuk” dengan narasumber Ketua Badan Pengkajian MPR RI, Djarot Saiful Hidayat. dan Akademisi FISIP UNTAN Syarifah Ema Rahmaniah, dimoderatori Jumadi. Sedangkan KPK menggelar diskusi dengan topik “Deteksi Dini Pencegahan Korupsi di Lingkungan Pendidikan Tinggi” dengan narasumber Deputi Pendidikan dan Peran Serta Masyarakat KPK Wawan Wardiana dan Dekan FEB UNTAN Barkah dengan moderator Haryono.

Acara talkshow Gen-Z menghadirkan Tissa Biani (artis), Angeliqe Aquila (Miss Indonesia Kalbar 2022), dan Hugo Garas (Wapres BEM UNTAN) digelar Jumat siang (11/11) di Auditorium Universitas Tanjungpura. Bersama dengan itu pameran dan bazaar yang terbuka untuk umum dan diikuti oleh sejumlah UMKM juga digelar selama 2 hari di Gedung Anex dan Pelataran Auditorium. Puncaknya, *talkshow* dengan tema “Pulih dan Kuat Bersama Berdasar Pancasila, Konstitusi, dan Semangat Antikorupsi” yang menghadirkan Ketua MK Anwar Usman, Wakil Ketua MPR Jazilul Fawaid, dan Wakil Ketua KPK, Johanis Tanak, dan Rektor UNTAN Garuda Wiko digelar di panggung utama Auditorium Universitas Tanjungpura pada Sabtu pagi (12/11). Sebelum talkshow, Gubernur Kalimantan Barat, Sutarmidji, akan memberikan sambutan. Sementara, Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie akan menyampaikan Orasi Konstitusi sekaligus menerima Anugerah Konstitusi bagi Kota Singkawang sebagai Kota Konstitusi yang akan diserahkan oleh Ketua MK. Acara ini akan dimeriahkan oleh Stand Up Comedy Kiki Saputri.

Festival Konstitusi ini merupakan kali kelima diselenggarakan secara kolaboratif antara MK, MPR, dan KPK bersama perguruan tinggi. Kegiatan serupa telah diselenggarakan pada tahun 2016 di Universitas Hasanuddin, 2017 di Universitas Indonesia, 2018 di Universitas Sumatera Utara, Medan, dan 2019 Universitas Gadjah Mada. Kegiatan diperkirakan akan dihadiri oleh seribuan orang pengunjung, baik mahasiswa maupun masyarakat umum lainnya. **(Humas MK)**

### Tentang Mahkamah Konstitusi

Mahkamah Konstitusi adalah salah satu pelaku kekuasaan kehakiman yang dibentuk berdasarkan Pasal 24C Undang-Undang Dasar 1945 perubahan ketiga. Pembentukannya dikukuhkan dalam Undang-Undang Nomor 24 Tahun 2003 tentang Mahkamah Konstitusi sebagaimana Telah Diubah dengan Undang-Undang Nomor 8 Tahun 2011 tentang Perubahan atas Undang-Undang Nomor 24 Tahun 2003 tentang Mahkamah Konstitusi.

Mahkamah Konstitusi berwenang mengadili pada tingkat pertama dan terakhir yang putusannya bersifat final untuk menguji undang-undang terhadap Undang-Undang Dasar, memutus sengketa kewenangan lembaga negara yang kewenangannya diberikan oleh Undang-Undang Dasar, memutus pembubaran partai politik, dan memutus perselisihan tentang hasil pemilihan umum, serta wajib memberikan putusan atas pendapat Dewan Perwakilan Rakyat mengenai dugaan pelanggaran oleh Presiden dan/atau Wakil Presiden menurut Undang-Undang Dasar.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan menghubungi Humas Mahkamah Konstitusi Republik Indonesia. Telepon: 021-2352 9000 ext. 18212, Hp. 081-210-17-130, Laman: [www.mkri.id](http://www.mkri.id)